



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

ORDENANZA XVIII - N° 311

ANEXO I

**BREVE RESEÑA HISTORICA**

**Barrio “Las Margaritas”**

Margarita, nacida el 20 de mayo de 1928 en Villa Ballester, provincia de Buenos Aires, fue hija de Juan Schwarz y Gertrudis Haltner, ambos de nacionalidad alemana. Durante su infancia, vivió en Brasil, específicamente en Río de Janeiro, entre 1938 y 1939, donde comenzó a desarrollar su pasión por la aviación al acompañar a su padre, quien era piloto. Su niñez y adolescencia transcurrieron en el Delta del Paraná, donde practicó natación y canotaje. En Misiones, alrededor de 1952, quedó cautivada por la belleza de la naturaleza y la calidez de su gente. Trabajó en la farmacia de Aurelio Vicario desde 1956 hasta 1960. Margarita se destacó en diversas disciplinas deportivas, incluyendo:

- Natación: Como socia número 452 del Club Itapúa Tennis Club, compitió en natación y ganó varias copas y medallas.
- Cruces del Paraná: Participó en tres cruces del Paraná (1953, 1954 y 1959), obteniendo medallas por su desempeño.
- Hockey sobre Patín y Patinaje Artístico: En 1957, participó en el Club Alemán de su ciudad, donde también ganó medallas.
- Paracaidismo: Formó parte de la brigada de paracaidismo en Posadas, realizando un total de 180 saltos en paracaídas, tanto en ríos como en la Cordillera de los Andes. Fue reconocida en 1960 por establecer un récord de 60 saltos consecutivos de paracaídas, incluyendo un salto nocturno desde 150 metros de altura.

En 1958, participó en los primeros saltos en paracaídas en Sudamérica, lanzándose desde 2800 metros en la Cordillera de los Andes, bajo la instrucción del piloto Horacio Barbieri y con el apoyo del comando militar de Mendoza.

Se casó el 31 de diciembre de 1960 con Rodolfo Sertich, de nacionalidad croata, y tuvo dos hijos: Sonia A. Sertich y Rodolfo Sertich. Fue abuela de tres nietos: Sasha Solange Sertich, Elías Michael Sertich y Rudy Mirko Sertich. Durante esta etapa de su vida, se dedicó a la familia y continuó practicando deportes como la natación y la pesca deportiva. Falleció el 9 de junio de 2016 y descansa en el cementerio El Portal.

El nombre de Margarita ha cobrado un significado especial, para las y los vecinos que viven en las manzanas 315,316,317,318,319,320,321,322,323,324,325,326,327 y 328, ya que, en cada cuadra de este barrio, hay mujeres que comparten su nombre y que, al igual que ella, son trabajadoras incansables y emprendedoras.



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

Estas "Margaritas" son el corazón del barrio, dedicándose con esmero a la noble tarea de cuidar y mantener su entorno. Se distinguen por su firme compromiso con la limpieza y la seguridad del vecindario, transformando cada rincón en un lugar acogedor y pacífico. Además, junto a otras mujeres, organizan ferias de emprendedores, donde su dedicación y esfuerzo brillan con luz propia. Estas ferias no solo fomentan el espíritu emprendedor, sino que también fortalecen los lazos comunitarios, convirtiéndose en un espacio de encuentro y colaboración que resalta la creatividad y el trabajo en equipo de estas mujeres admirables.

Quienes llevan el nombre de Margarita, son un ejemplo de resiliencia y fortaleza. Cada día, se levantan con la determinación de hacer de su comunidad un lugar mejor. Su labor va más allá de simples tareas; son líderes en sus hogares y en la comunidad, organizando actividades, apoyando a sus vecinos y creando un ambiente donde todos se sientan seguros y bienvenidos. Su dedicación ha llevado a que el barrio se convierta en un modelo a seguir, donde la armonía y el trabajo en equipo son la norma.

La influencia de Margarita Schwarz perdura en cada rincón del barrio, donde las "Margaritas" continúan trabajando para construir un espacio que todos puedan vivir, trabajar y prosperar. En cada gesto de amabilidad, en cada esfuerzo por mantener su entorno impecable, resuena el espíritu de esta mujer excepcional, recordando que el verdadero valor de una comunidad radica en la dedicación y el amor de sus habitantes. Este nombre es un homenaje a todas esas mujeres que, con su trabajo incansable y su corazón generoso, han transformado su hogar en un lugar donde el espíritu de Margarita Schwarz vive y florece, inspirando a las generaciones futuras a seguir su ejemplo de valentía, perseverancia y amor por la comunidad.

**“Plaza Niños Felices”**

La plaza ubicada en el centro del barrio en el espacio verde de nomenclatura catastral S012 C0000 M0000 P065B, sito en la Sección 12, entre las calles 172a, 174a y calle 77 es un espacio comunitario fundamental. Fundado hace más de 16 años, el barrio ha sido el hogar de numerosas familias que han visto crecer a sus hijos en este entorno.

Es un punto de encuentro para las familias, donde los niños disfrutan de actividades al aire libre. Este espacio permite que puedan explorar y crear nuevas aventuras en un ambiente seguro, lo que contribuye a su desarrollo emocional y social.

Además de su función recreativa, alberga diversas actividades, como ferias locales donde emprendedores del barrio pueden ofrecer sus productos. Estas ferias promueven el comercio local y fortalecen la unidad comunitaria.



*Honorable Concejo Deliberante  
de la Ciudad de Posadas*

---

La plaza también acoge eventos culturales y deportivos, como campeonatos de fútbol, que fomentan la actividad física y el trabajo en equipo, generando un sentido de pertenencia entre los participantes.

El nombre "Niños Felices" fue elegido por los vecinos y vecinas debido a la constante presencia de niños y niñas jugando y disfrutando en la plaza. Este espacio se ha convertido en un lugar donde los más pequeños pueden expresarse libremente y experimentar momentos de alegría y diversión.

Este nombre refleja la realidad del lugar, donde la risa y la energía de los niños son una parte integral de la vida comunitaria. "Niños Felices" simboliza el ambiente positivo y acogedor que se ha cultivado en la plaza, destacando la importancia del juego y la convivencia familiar en el desarrollo de la infancia.